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Indica ao Excelentíssimo Senhor Secretário de
Estado  das  Cidades,  Eduardo  Cairo  Chiletto,
com cópia ao Excelentíssimo Senhor Leandro
Falleiros  Rodrigues  Carvalho,  Secretário  de
Estado  de  Cultura ,  Esporte  e  Lazer ,
mostrando-lhes a necessidade de construir uma
Quadra  Poliesportiva  Coberta  no  Distrito  de
Vila São Sebastião, no município de São Félix
do Araguaia-MT.

        Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Secretário de
Estado das Cidades, Eduardo Cairo Chiletto, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Leandro Falleiros
Rodrigues Carvalho, Secretário de Estado de Cultura, Esporte e Lazer, mostrando-lhes a necessidade de
construir uma Quadra Poliesportiva Coberta no Distrito de Vila São Sebastião, no município de São Félix do
Araguaia-MT.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 07 de Abril de 2015

 

Silvano Amaral
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de indicação, que tem por fim indicar a necessidade de
construir uma Quadra Poliesportiva Coberta no Distrito de Vila São Sebastião, no município de São Félix do
Araguaia-MT.

A presente indicação foi proposta, mediante o Oficio n° 008/2015, de autoria dos Vereadores Silvio Bento
Leal e Eurípedes Tavares.

A prática de esportes é de extrema importância para a formação física e psíquica do ser humano,
contribuindo desde o bem estar individual e coletivo até comunicação e interação entre os esportistas,
melhorando a qualidade de vida de quem o pratica.

Construir a quadra poliesportiva, significa incentivar o desenvolvimento e o aperfeiçoamento dos atletas, já
que sua estrutura física deve ser atrativa para que possam desenvolver suas atividades.

Diante do exposto, é de extrema importância que busquemos o atendimento deste pleito no desejo de
garantir maior eficiência nos serviços prestados na região, justificando-se assim a presente indicação
legislativa, da qual se espera êxito em seu acolhimento e execução.
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